



NAGE AVEC PALMES

Une course fleuve

Il faisait plus chaud dans l'eau que dans l'air dimanche 18 janvier à Lyon, avec une température de l'H2O à 9°C, et une température extérieure à 5°C. Neuf nageurs de l'USF se sont donc pourtant jetés à l'eau dans le Rhône, avec palmes et néoprène, et 280 autres fondus de natation en eaux naturelles, pour la 45^e édition de la Traversée de Lyon à la nage avec palmes. Au terme des 8 km, Mathieu Antoine est 19^e au scratch en 1h11'01" (il est 1^{er} de la catégorie senior homme), Pierre Brezot, 25^e (1^{er} de la catégorie master homme +60 ans) et Véronique Kravic, 114^e, bouclant le parcours en 1h26'59" (elle est 5^e de la catégorie master femme +40 ans). L'USF aux pieds palmés est 3^e au classement par équipe. La section s'était aussi classée 7^e du relais mixte des championnats de France des clubs en piscine à Dijon en décembre dernier. ●